
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

           

 

  

       

      

    

     

      

 

  

 

 

  

 

 

  

    

 

 

  

    

           

 

  

   

      

 

     

      

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos    

en Lectura Fácil  

Ciclo A   

Lecturas   del   Bautismo del Señor   

Primera lectura 

Libro del profeta Isaías 

Capítulo 42, versículos del 1 al 4, y del 6 al 7 

Salmo 28 

Segunda lectura 

Libro de los Hechos de los Apóstoles 

Capítulo 10, versículos del 34 al 38 

Evangelio 

Santo Evangelio según san Mateo 

Capítulo 3, versículos del 13 al 17 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

    

 
 

  

 

    

   

    

   

 

  

    

   

  

   

  

 

Lecturas del Bautismo del Señor 

Índice de lecturas:   

Primera lectura ................................................................2 

Salmo ...............................................................................3 

Segunda lectura ..............................................................4 

Evangelio .........................................................................6 
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Lecturas del Bautismo del Señor 

Primera lectura  

Lectura   del   libro del   profeta   Isaías   

El Señor dice estas palabras: 

- Mirad a mi siervo, a quien sostengo. 

Mi elegido, el que me hace feliz. 

He puesto mi espíritu sobre él 

para que extienda la justicia a las naciones. 

No levantará la voz. 

No gritará por las calles. 

No causará daño a quien está herido. 

No hará mal al que está débil. 

Extenderá la justicia con verdad. 

No dudará ni se cansará 

hasta que llegue la justicia y su ley en la tierra. 

Yo soy el Señor. 

Te llamé con justicia y te cogí de la mano. 

Te formé y te hice alianza de un pueblo 

y luz de las naciones, 

para que abras los ojos de los ciegos, 

saques a los presos de la cárcel 

y salves a los que viven en la oscuridad. 

Palabra de Dios 

2 



 
 

    

 
 

  

         

  

       

 

    

     

      

  

       

 

       

      

      

  

       

 

      

          

       

    

  

       

  

    

         

 

       

    

     

      

 

       

       

      

      

 

       

      

         

       

    

 

       

 

Lecturas del Bautismo del Señor 

Salmo   

El Señor bendice a su pueblo con la paz. 

Repetimos: 

El Señor bendice a su pueblo con la paz 

Hijos de Dios aclamad al Señor. 

Aclamad la gloria del Señor. 

Arrodillaros ante el Señor en su templo. 

Repetimos: 

El Señor bendice a su pueblo con la paz 

La voz del Señor suena sobre las aguas. 

La voz del Señor es potente. 

La voz del Señor es magnífica. 

Repetimos: 

El Señor bendice a su pueblo con la paz 

El Dios de la gloria ha hablado. 

Se oye en su templo un grito fuerte: ¡Gloria! 

El Señor se sienta sobre las aguas del diluvio. 

El Señor es rey eterno. 

Repetimos: 

El Señor bendice a su pueblo con la paz 
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Lecturas del Bautismo del Señor 

Segunda lectura   

Lectura   del   libro de   los   Hechos   de   los   Apóstoles   

En aquellos días Pedro dijo: 

- Ahora comprendo de verdad 

que Dios no hace distinción entre las personas 

y no le importa su país de nacimiento. 

Acepta a quien le ama 

y practica la justicia. 

Envió su palabra a los hijos de Israel 

y les anunció la paz que traería Jesucristo, 

que es el Señor de todos. 

Vosotros sabéis lo que pasó 

en las regiones de y Galilea 

después del bautismo que predicó Juan. 

Os hablo de Jesús de Nazaret 

que fue elegido por Dios 

con la fuerza del Espíritu Santo. 

Que vivió haciendo el bien 

y curando a las víctimas del mal 

porque Dios estaba con él. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Bautismo del Señor 

Aleluya, Aleluya 

El cielo se abrió 

y se oyó la voz del Padre 

que dijo: 

- Este es mi Hijo amado. 

Escuchadlo. 

Aleluya 
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Lecturas del Bautismo del Señor 

Evangelio   

Lectura   del   santo Evangelio según san Mateo   

En aquel tiempo, 

Jesús vino desde Galilea al río Jordán 

para que lo bautizara Juan. 

Pero Juan intentaba quitarle la idea, 

y le dijo: 

- ¿Por qué me lo pides tú a mí? 

Si soy yo el que necesita 

que tú me bautices. 

Jesús le   contestó:   

- Conviene que cumplamos la voluntad del Padre. 

Entonces Juan bautizó a Jesús. 

Cuando Jesús salió del agua 

el cielo se abrió y vio que el Espíritu de Dios 

bajó como una paloma 

y se puso sobre él. 

Y   se   oyó   una   voz del   cielo   que   decía:   

- Este es mi Hijo amado. 

Mi Hijo al que quiero mucho. 

Palabra del Señor 
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